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Ata de Reunião Ordinária do Grupo de 1 
Trabalho para Retomada Segura das 2 
Atividades Presenciais – GTRSAP  3 
 4 

Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às quinze horas e trinta 5 
minutos, por meio remoto, através da Plataforma Google Meet, reuniu-se, em caráter ordinário, o 6 
Grupo de Trabalho para Retomada Segura das Atividades Presenciais – GRTSAP. Estiveram presentes 7 
os seguintes membros:  Profa. Thaís Ettinger Oliveira Salgado, Pró-Reitora de Gestão de Pessoas;  Prof. 8 
Marcelo Alves Mendes, Pró-Reitor de Assuntos Estudantis; Profa. Maíra Carneiro Bittencourt Maia, 9 
Diretora de Editoração, Comunicação Institucional e Produção Audiovisual; Prof. Antônio Américo , 10 
Superintendente de Infraestrutura; Prof. Dilton Cândido Santos Maynard, Pró-Reitor de Graduação;  11 
Arthur Gil de Oliveira Araújo, representante do Diretório Central dos Estudantes; Fred Amado 12 
Martins, assessor do Reitor; Prof. Makson Gleydson Brito de Oliveira, Diretor do Campus de Lagarto; 13 
Prof. André Sales Barreto, Diretor Acadêmico-Pedagógico do Campus de Lagarto; Prof. César Matos, 14 
Diretor do Campus de Laranjeiras; Profa. Ana Kelly Vasconcelos de Oliveira Lima, Diretora do Campus 15 
do Sertão; Profa. Joelma Carvalho Vilar, substituindo o Prof. Victor, Diretor do Campus de Itabaiana; 16 
Prof. Paulo Ricardo Saquete; e por mim, Vinícius Andrade de Jesus, que secretariei a reunião. A Profa. 17 
Thaís iniciou os trabalhos, dando as boas-vindas a todos, e iniciando a gravação. A professora 18 
recapitulou os pontos decididos em reuniões anteriores, e informou aos diretores dos campi 19 
presentes que o grupo tem trabalhado no sentido de definir e estabelecer as condições gerais 20 
essenciais para que a universidade possa retomar gradualmente as atividades presenciais, 21 
necessitando de uma articulação com todos os membros que compõem a grande comunidade 22 
acadêmico-administrativa da UFS. O Prof. Makson pediu a palavra para informar que há uma 23 
Comissão Pedagógica para a retomada das atividades presenciais no Campus de Lagarto, visualizando 24 
a possibilidade de um retorno híbrido, respeitando a segurança de todos, tendo por pilar a vacinação 25 
generalizada dos servidores e estudantes. O Prof. André informou que o Campus de Lagarto está 26 
preparado para o retorno das atividades práticas de ensino essenciais enquanto aguarda uma diretriz 27 
geral vinda da gestão superior no que diz respeito ao regramento dos servidores da parte 28 
administrativa. O Prof. Paulo ressaltou que a proposição ideal é um sistema de revezamento de cinco 29 
dias de trabalho de modo a garantir que não haja aglomeração de pessoas. É importante, portanto, 30 
que cada campus e cada departamento tenha atenção às suas peculiaridades. O Prof. Cesar constatou 31 
que quase todos os docentes e técnicos do Campus de Laranjeiras já foram vacinados, enquanto os 32 
estudantes seguem se vacinando em suas cidades; havia um revezamento dos servidores que 33 
trabalham em função administrativa, mas no momento se encontram, em sua maior parte, em 34 
regime de trabalho remoto. Atentou para os riscos de contaminação no deslocamento dos servidores 35 
até a cidade quando houver o retorno presencial. No momento atual, porém, sem a presença de 36 
docentes e discentes no campus, o trabalho pode ser feito remotamente. A Profa. Anna Kelly 37 
ressaltou que o Campus do Sertão apresenta uma situação semelhante ao do Campus de Laranjeiras, 38 
com cada setor se organizando para trabalhar em forma de rodízio, garantindo o funcionamento 39 
normal das atividades. A Profa. Joelma informou que o Campus de Itabaiana utiliza instalações físicas 40 
insatisfatórias, mas há um funcionamento das atividades essenciais, apesar da precariedade de parte 41 
da infraestrutura, e que essa melhoria é ponto fundamental para se organizar qualquer forma de 42 
retomada de atividades presenciais. O Prof. Dilton informou que, no que toca às atividades de ensino, 43 
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a orientação de base é que tudo aquilo que puder ser ministrado a distância deve seguir nessa 1 
modalidade de ensino remoto, sem necessidade de adoção de medidas apressadas que ponham em 2 
risco a saúde e segurança de professores e alunos e ameace um retrocesso. Ele não vê, portanto, 3 
razão para retomar as atividades presenciais antes de dezembro, e que um possível retorno às aulas 4 
só deve ser pensado para a partir de 2022. A proposta do professor é que se desenhem as 5 
características de cada fase do plano, com a descrição das circunstâncias que permitirão o avanço 6 
para a fase seguinte ou o retorno à fase anterior. Ficou decidido, portanto, que será dada 7 
continuidade à elaboração do documento com as diretrizes gerais, apesar das especificidades, que 8 
poderão ser avaliadas posteriormente. A Profa. Thaís e a Profa. Maíra determinaram que 9 
continuariam ainda na presente semana a redigir o documento, de modo a acrescentar os pontos 10 
descritivos que caracterizam cada fase do plano de retomada. Esse documento segue também 11 
disponível para contribuição por parte de todos os membros do grupo através da Plataforma Teams. 12 

Sem mais para tratar, a Profa. Thaís  agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão, lavrando-se 13 
do ocorrido a presente ata, que, achada conforme, será enviada a todos os membros do grupo para 14 
leitura e posterior aprovação. 15 
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